

## ALGUNAS CONSIDERACIONES SOBRE LA POLÍTICA DE LA TERCERA EDAD

José Luis Zubizarreta en su última intervención pública como Viceconsejero de Bienestar Social en la clausura del Simposium sobre Asistencia Domiciliaria organizado por la Diputación Foral de Alava (ver el texto resumen de su conferencia en estas mismas páginas) vino a decir que, comparativamente, en lo que se refiere al nivel de ingresos, la situación de los ancianos en la CAV no es peor que la de otros colectivos, por lo que habría que cuestionar la práctica tradicional de considerar la Tercera Edad como "*población riesgo*". a la hora de diseñar políticas asistenciales y que, en cualquier caso, es necesario hacer esfuerzos para producir indicadores más útiles que la edad de cara a la definición de las referidas acciones en el campo del Bienestar Social.

---